## Medienmitteilung des Bundespatentgerichts

Das neu geschaffene Bundespatentgericht hat am 18. Januar 2011 in Zürich sein erstes Plenum durchgeführt. Daran haben alle Richter, die zwei hauptamtlichen Richter und die 31 nebenamtlichen Richter (zwanzig Techniker und elf Juristen) teilgenommen. Nach der Vereidigung der Richter wurde als Vizepräsident einstimmig Frank Schnyder, Chardonne, gewählt. Er bildet zusammen mit den beiden hauptamtlichen Richtern Dieter Brändle (von der Bundesversammlung als Präsident gewählt) und Tobias Bremi die Gerichtsleitung.

Das Bundespatentgericht wird seine Tätigkeit voraussichtlich (anderer Entscheid des Bundesrates vorbehalten) am 1. Januar 2012 aufnehmen. Das Plenum hat die Reglemente diskutiert, die im Hinblick darauf auszuarbeiten sein werden. Die Publikation dieser Reglemente ist im Herbst 2011 vorgesehen.

Kontakt: Dieter Brändle, Präsident, Tel. 044 257 93 66, E-Mail: dieter.braendle@gerichte-zh.ch